

Dietmar Kelm neuer Präsident des Lions Club

Mittwoch, 6. Juli 2011

09:41

Dietmar Kelm neuer Präsident des Lions Club



Bernd Frerichs (links) überreicht dem neuen Präsidenten des Lions Clubs Bad Gandersheim-Seesen, Dietmar Kelm, die Insignien für die einjährige Amtszeit. (Foto: privat)

Bernd Frerichs überreichte Insignien für einjährige Amtszeit / Jugendprojekte im Fokus Seesen/Northeim. (bo). Das erste Wochenende im Juli ist beim Lions Club Bad Gandersheim/Seesen traditionell der Ämterübergabe gewidmet. Zunächst trafen sich die ersten Teilnehmer zu Kaffee und Kuchen und zum Besuch des Theaters der Nacht in Northeim. Nach der Vorstellung gaben sich die Lions zur Ämterübergabe im Hotel Freigeist ein Stelldichein. Der scheidende Präsident Bernd Frerichs übergab nach einem Rückblick auf die Veranstaltungen des verflossenen Jahres und persönlichen Eindrücken mit Blick auf das Clubleben seinem Nachfolger, Dietmar Kelm, die Insignien für die einjährige Amtszeit – die Präsidentennadel und den goldenen Löwen.

In seinem Rückblick wies Bernd Frerichs nochmals auf die erfolgreiche Arbeit und die vielfältige Unterstützung hin. Mehr als 10.000 Euro seien durch so genannte Activity-Veranstaltungen eingesammelt und dann an die Menschen und Vereine verteilt worden. Als zukunftsorientierte Aktionen nannte er unter anderem die Förderung des Schwimmunterrichtes für Kleinkinder und die Vergabe von Förderpreisen an Schüler und Schülerinnen von Schulen in Seesen und Bad Gandersheim.

Frerichs und Kelm waren sich darin einig, dass der Fokus des Engagements in der Region Bad Gandersheim und Seesen liegen müsse und weitere Hilfsprojekte initiiert werden sollten. Allerdings wolle man auch nicht die Ziele von Lions International aus den Augen verlieren und werde sich daher an Projekten für die Dritte Welt beteiligen.

Als Schwerpunkt und Motto für sein Präsidentenjahr bezeichnet Dietmar Kelm die „Förderung und Unterstützung von Jugendprojekten“. Diesbezüglich habe er für sein Präsidentenjahr ein interessantes Vortrags- und Besichtigungsprogramm für die Lionsmitglieder erstellt. Ein Höhepunkt, verriet Kelm, steht mit dem Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps 1 am 8. Mai 2012 in der Aula im Schulzentrum ins Haus. Sein gesamtes Programm stellt der neu Lions-Präsident am Montag, 5. September, den Mitgliedern des Lions Club vor. Dietmar Kelm bedankte sich bei den Mitgliedern für das Vertrauen und die Übertragung des Präsidentenamtes.

Eingefügt aus <<http://www.beobachter-online.de/seesen/lokales/dietmar-kelm-neuer-praesident-des-lions-club-d9694.html>>